

La persistencia del **TERRITORIO**

XXXIII SIMPOSIO INTERNACIONAL DE ARQUITECTURA



Fundado en 2010 por Sofia Couto y Sérgio Antunes, el estudio Aurora Arquitectos es la consecuencia natural del trabajo desarrollado en los años anteriores de manera individual. En su enfoque, es particularmente importante la reacción al sitio, qué hacer con el espacio y los elementos de la construcción existente (a veces, centenarios). El desafío es, por lo tanto, interpretar, escrutar, copiar, distorsionar e incluso ironizar esos materiales en bruto, devolviéndolos al sitio de una manera nueva e inesperada.

Sérgio Antunes (Lisboa, 1977) Arquitecto por la Universidad Lusíada de Lisboa y por la Università della Svizzera Italiana - Accademia di Architettura, Mendrizio (2003). En 2010 funda Aurora Arquitectos junto con Sofia Couto. Desde 2019, ha sido Profesor Asistente Visitante en el Departamento de Arquitectura y Urbanismo de ISCTE-IUL y coordinador del estudio en el extranjero de Lisboa en la Universidad de Australia Occidental. Hoy en día también es miembro del Consejo Asesor de la Trienal de Arquitectura de Lisboa.

Sofia Reis Couto (Oporto, 1980) es arquitecta por la Universidad Lusíada de Lisboa. En 2010 funda Aurora Arquitectos junto con Sérgio Antunes. Ha sido la portavoz de esta organización, representándolos en conferencias, seminarios y talleres. Sus obras han sido publicadas y forman parte de varias exposiciones y publicaciones nacionales e internacionales.

PORTUGAL

AURORA ARQUITECTOS
Sofia Couto & Sérgio Antunes